



CRUCERO 5 DÍAS / 4 NOCHES - RÉF. MNT_PP2

Los mercados de Navidad del valle del Neckar (puerto-puerto)

ESTRASBURGO - HEIDELBERG - EBERBACH - Heilbronn- HEIDELBERG - ESPIRA - ESTRASBURGO

Un crucero para descubrir las tradiciones navideñas por el corazón del valle del Neckar. Ubicada a orillas del río Neckar, Heidelberg ofrece el espectáculo de mercadillo de Navidad más romántico gracias a su casco histórico a los pies de su magnífico castillo. El aroma a vino caliente y a canela nos acompañará a lo largo del recorrido. Todas las ciudades se visten con su atuendo más festivo y suenan villancicos por todos lados.



OFERTA EXCLUSIVA

LOS PUNTOS FUERTES DEL CRUCERO

- Navegación romántica por el Neckar entre ciudades medievales, castillos, fuertes y paisajes encantadores
- Descubrimientos incluidos:
 - el mercadillo de Navidad de **Heidelberg**, el más romántico de Alemania en un entorno de encanto
 - **Eberbach**, encantadora ciudad medieval
 - **Heilbronn**, encanto y poesía
 - **Espira**, antigua ciudad medieval y su catedral

PROGRAMA DE CRUCERO (5 DÍAS / 4 NOCHES)



Día 1 : ESTRASBURGO

A partir de las 13:00, encuentro en la calle del Havre en Estrasburgo y depósito de maletas a bordo del barco. A las 14:00, salida para un tour panorámico de Estrasburgo, capital de la Navidad. A continuación tiempo libre para descubrir sus famosos mercados de Navidad. Embarque a las 18:00 en Estrasburgo. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida en el salón. Cena y noche de animación. Salida en navegación hacia Mannheim. Navegación de noche.



Día 2 : HEIDELBERG - EBERBACH

Llegada a Mannheim, punto de partida de la excursión a Heidelberg. Descubrimiento de la ciudad y de su castillo (exteriores). Todos los artistas inmortalizaron Heidelberg, pero fueron sobre todo los románticos alemanes del siglo XIX quienes hicieron de Heidelberg un mito y una de las ciudades del romanticismo. Tras un paseo guiado por el casco antiguo, se disfrutará de tiempo libre para descubrir el ambiente mágico de su mercado de Navidad. Se podrá disfrutar de un paseo invernal por Heidelberg, ya sea en la plaza del mercado con su gran pirámide de Navidad, en la plaza de la Universidad con su antiguo tióvivo o en Kornmarkt con su pequeño bosque invernal recién salido de un sueño. Vuelta a bordo en Heidelberg.

Tarde de navegación por el Neckar hacia Eberbach. Se pasará a lo largo de las cuatro románticas del valle del Neckar: Neckargemünd, ciudad medieval con encantadoras casas de entramados dominada por la ciudadela de Dilsberg; Necksteinach y sus cuatro castillos, entre ellos el Hinterbug, que fue la sede de los caballeros de Steinach, y el Burg Schadeck, apodado nido de golondrinas; Hirschorn, su imponente castillo y su abadía de los Carmelitas y, por último, Eberbach, joya medieval magníficamente situada en el corazón del valle del Neckar. Paseo libre por esta ciudad medieval. Eberbach, situada en el parque natural «Neckartal-Odenwald», se fundó en el siglo XII y ha conservado un rico pasado cultural.

Noche de animación.



Día 3 : EBERBACH - Heilbronn - HEIDELBERG

Día de excursión incluido: Heilbronn (almuerzo incluido - ~2h30 de trayecto AR).

Salida desde Eberbach hacia Heilbronn, capital vinícola de Wurtemberg y antigua villa imperial a orillas del Neckar en el corazón de un magnífico paisaje de bosques y viñedos.

Durante el paseo por el centro de la ciudad, se podrá admirar el reloj astronómico que decora la fachada del antiguo ayuntamiento en la plaza del mercado, la iglesia de San Kilian con su torre de estilo renacentista y el Deutscherhof, actualmente centro cultural que alberga el museo de historia de la ciudad.

En Navidad, se escuchan villancicos por la ciudad impregnada de aromas tan característicos como el anís y la canela. Los puestos decorados de las plazas que rodean la iglesia de San Kilian, el ayuntamiento y la plaza del mercado exponen objetos artesanales preciosos. A lo largo del día, almuerzo en un restaurante de la ciudad.

Regreso a bordo en Heidelberg. Noche libre.



Día 4 : HEIDELBERG - ESPIRA

Mañana de navegación.

Por la tarde, visita guiada de la ciudad histórica de Espira. Se admirará su catedral imperial romana, nombrada patrimonio mundial de la Unesco, así como los yacimientos que recuerdan la riqueza de la tradición judía como el baño de los judíos con el mikvé (baño ritual judío). A continuación, visita del mercado de Navidad y del Año Nuevo de Espira que acoge a los viajeros en una atmósfera tranquila en la famosa Maximilianstraße, ante la «Alte Münze», con una vista espléndida de la catedral.

Noche de gala. Navegación de noche hacia Estrasburgo.



Día 5 : ESTRASBURGO

Desayuno a bordo. Desembarque a las 9:00. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

el crucero en pensión completa de la cena del día 1 al desayuno del día 5 - las bebidas a bordo (salvo las de las cartas especiales) - el alojamiento en camarote doble climatizado con ducha y WC - la animación - la asistencia de nuestra animadora a bordo - las excursiones mencionadas en el programa - el cóctel de bienvenida - la noche de gala - el seguro de asistencia/repatriación - las tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

las bebidas de las cartas especiales, las bebidas consumidas durante las comidas de las excursiones o los traslados - el seguro de anulación/equipaje - los gastos de administración - los gastos personales.

Transporte

Posibilidad de traslados privados a la demanda. Rogamos consulten

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Atención: las condiciones meteorológicas influyen en la navegación, por lo que se pueden modificar los itinerarios y, en algunos casos, se pueden suprimir las escalas intermedias. En estos casos, CroisiEurope hará todo lo posible para encontrar una solución adaptada a las expectativas de los pasajeros.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.